

<b>Nombre del Programa/Proyecto:</b>	Ecuador SinCero, prevención de la corrupción, transparencia y participación ciudadana
<b>País:</b>	Ecuador
<b>Sector</b>	Paz y cohesión social

## Primer observatorio ciudadano para prevención de violencia y corrupción en Ecuador



Imagen: Logotipo del Observatorio Ciudadano. Archivo GIZ

Investigar la problemática, vigilar el cumplimiento de la política pública, trabajar en la prevención de la violencia de género, así como de las personas GLBTIQ+ y prevenir la corrupción como forma de violencia; son los principales objetivos del primer Observatorio Ciudadano de Violencia de Género, Diversidades Sexogenéricas y Prevención de la Corrupción como Forma de Violencia que se implementa en el Ecuador.

La co-creación del observatorio ciudadano inició en diciembre del año pasado. Se realizaron talleres a nivel nacional con la participación de varios actores de la sociedad civil, organizaciones sociales, academia y gobiernos locales en diferentes momentos del proceso de creación. Los encuentros realizados en Quito, Guayaquil, Manta, Ibarra, Puyo, Cuenca y Loja sirvieron para recoger los aportes para el diseño del observatorio. Más de 220 actores coadyuvaron en la creación del modelo de gestión y la definición de los objetivos del observatorio. Un grupo importante de actores con los cuales a su vez se tejió una red colaborativa para el futuro.

Una vez definido el modelo de gestión, fue necesaria la creación de la imagen, un nombre más corto y una plataforma web donde alojar documentos, investigaciones,

interactuar y lograr conectarse con la opinión pública. También construido de manera colaborativa, se definió un nombre para la plataforma web, un logotipo que identifique al observatorio, y los mensajes clave que se requieren para una campaña educomunicacional. En esta etapa se llevaron a cabo reuniones bilaterales y se desarrolló una encuesta a 130 personas a nivel nacional. El resultado final fue el nombre de: “Menos violencias, más transparencias” y el logotipo con el que se resumen los tres pilares del observatorio: prevención de la violencia de género, de las diversidades sexo genéricas y de la corrupción como forma de violencia.

Una iniciativa impulsada por Diálogo Diverso y Fundación Esquel con la asesoría técnica del programa Ecuador SinCero de la Cooperación Alemana para el Desarrollo, a través de la GIZ. Esta iniciativa tiene el fin de implementar el compromiso 7 del Plan de Acción de Gobierno Abierto del Ecuador que estipula la co-creación del Plan Nacional de Prevención y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres y de Género; y creación de un observatorio ciudadano vinculado a los objetivos de la Agenda 2030.

Para mayor información: <https://bit.ly/3oOsS1t>

## Resumen de la noticia

El Primer Observatorio Ciudadano de Violencia de Género, Diversidades Sexo-genéricas y Prevención de la Corrupción como una Forma de Violencia, nace en Ecuador, en el marco del compromiso 7 del Plan de Gobierno Abierto 2019 – 2021. Los principales objetivos del observatorio, son: Investigar la problemática, vigilar el cumplimiento de la política pública, trabajar en la prevención de la violencia de género, así como de las personas GLBTIQ+ y prevenir la corrupción como forma de violencia. Para más información visitar este [link](#).

Para obtener más información, póngase en contacto con: [analia.beler@giz.de](mailto:analia.beler@giz.de) o [maría.cisneros@giz.de](mailto:maría.cisneros@giz.de)